

## Codelco Salvador invita a empresas regionales a participar de nueva licitación

**C**odelco Salvador está haciendo un llamado para que las empresas de la región de Atacama, puedan participar de la próxima licitación para la mantención de las plantas de Hidro, Concentradora y Fure del campamento minero.

En este objetivo, el próximo martes 15 de abril a las 12:00 horas, la minera estatal realizará una charla informativa en dependencias de la Cámara Chilena de Construcción Atacama, ubicada en Juan Sierralta 813, Copiapó.

Gonzalo Solari, director de Abastecimiento de Codelco Salvador señaló que “esta es una oportunidad para que las empresas de nuestra región, puedan ser partícipes de este proceso, es por ello que estaremos resolviendo dudas e informando detalles de esta próxima licitación”.

La charla será abierta a todas aquellas empresas de la región de Atacama que quieran participar de este proceso, siendo parte del programa de encadenamiento productivo y proveedores locales que desarrolla Codelco Salvador.

vicio de Evaluación Ambiental (SEA) de la Región de Atacama organizó una visita técnica al área de emplazamiento de las obras y actividades asociadas a la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) del proyecto «Prospección Minera El Alto».

La iniciativa de inversión está ubicada en el sector cordillerano de la comuna de Alto del Carmen, y contempla el desarrollo de una prospección minera tipo diamantina. El objetivo del proyecto es incrementar la certeza sobre el potencial del recurso metálico, mediante la ejecución de sondajes mineros que permitan deli-

